
作成日： 2010 年 1 月 15 日   議 事 録 

平成 21 年度 第 10 回 乙月自治会 作成者： 西 朋子 

開催日時 2010 年 1 月 10 日（日） 13:00 ～ 1５:00 

開催場所 自治会館 大会議室 

出欠確認 欠席者 藤田理事・吉澤理事・鈴木監査・川口理事 

 
議題 

1. 会長報告・・・前田 

・バス運行打ち合わせについて（平和交通）11/22   

・ビバホーム説明会について 11/29          

・帝京平成看護短期大学文化祭について 11/22     

・成人式状況報告 

平成 22 年度市原市の成人対象者は３，０８２名、ちはら台地区では男性１３２名、

女性１５９名の合計２９１人・・・２２９名参加） 

・青色回転灯車両許可申請について 

・地区別犯罪発生状況（H21.1 月～12 月 19 日現在）     

最近、ちはら台では過去に無い傷害事件、自動車盗難等異質な犯罪が増えて

いる。地域全体で防犯に取り組んでいく必要がある。 

・第４小学校状況報告             

校章､校名は決定し、12 月議会にて承認済み。通学路はほぼ決定しているが

霜月からの通学途中の交差点に１１５人の児童が利用するので信号機設置を

警察に申し出。開校までには設置するように要望している。 

参考として別途資料の「これからの PTA 活動についての提言」 説明があり、学

校との連携に関心を持つことが重要。 

・あいさつ運動の進め方について 

・防犯カメラ調査報告と対策、設置場所について 

増設カメラ接続の不具合やカメラ停止が多くなった。理由としてはサーバーの

容量オ－バ－と伝送方式の速度に問題がある。 

防犯カメラの設置はちはら台地区全体から、入り口付近の強化が必要。 

・違反広告物除却団体の募集について 

住宅の違法広告が増え、特に東／南地区の団体を増やして欲しい依頼があっ

た。２名１組の為、出来る限り多くの登録を希望。 

・トン・トンエコマラソン大会協力について 

今年の市民体育祭の中止から大会を盛り上げる為に自治会対抗レ－スを 実

施するので選手の選出要請あり。チ－ムは市民体育祭時のブロック分けとする。

併せて、ゴミ減量化運動としてゴミ拾いも実施。 

・労災病院出前講座について          

１月１６日（土）１０：００より講演を開催するので多数の参加をいただきたい。 



・その他 

学童保育の一環として、乙月自治会シニアクラブを中心に冬休みイベント行事

を開催する。出し物として手品を考えているので、マジシャンをご存知の方は紹

介して欲しいとの依頼あり。 

 

2. ブロック内一斉清掃実施報告について・・・事業担当理事 

天候が悪く、参加人数が減ったが事故もなく無事に全ブロック終了した。 

B ブロックの信号から上る階段のところは、来年必ず清掃場所に組み込んだ方が

よい。 

3. 乙月祭り開催報告について・・・彦坂、川口 

事故無く無事終了。お手伝い 250 名。参加者 800 名。 

もち米の量、いものふかし時間、足りない道具の購入が来年の課題である。 

4. 防犯活動について 

＊夜間パトロールについて・・・彦坂 

レギュラーメンバー以外の参加が減っている。 

ブロックごとの参加率を割り出し配布することを検討する。 

＊車パトロールについて・・・各事業担当理事 

＊青色回転灯車パトロールについて・・・藤田、寒河江 

＊防犯対策会議について・・・彦坂 

 今年度は開催しない。 

5. 班長会議開催について・・・三橋 

開催案内配付、出欠確認 1/31 まで。 

日時：２月７日（日）10:30～12:00 予定 

場所：ちはら台支所 １F 会議室 

議題：乙月自治会防犯活動について 

ちはら台桜小学校について 

あいさつ運動について 

Ｈ22 年度乙月自治会の役員について 

Ｈ22 年度班長・運営委員の選出について 

年度末の新規加入及び退会について 

今後のスケジュールについて 

6. ３自治会合同みかげ台公園花祭りについて・・・前田 

今年は霜月自治会が幹事。3 月 27 日・4 月 3 日どちらかに実施。 

7. トン・トンエコマラソン大会について・・・前田 

自治会対抗レース出場者募集中。 



8. 次年度役員について・・・前田 

退任役員は候補者の選出をすること。 

9. 第 7 回総会について・・前田 

総会議案書の作成について、各担当は作成をお願いします。 

10. 次年度予算案について・・・三橋、岡野 

次回理事会で調整する。 

11. 会員状況について・・・岡野 

12. その他 

      花祭りの際に、ちはら台桜小学校の図書支援金(募金)とリユース本を集めることを

提案する。 

 

 

次回、第 11 回理事会は 
 2 月 7 日（日） 9 時～12 時  ちはら台支所 １F 会議室 

 


